
RM Reents fragt, ob die Schwimmzeit derzeit beworben wird. Herr Kramer erklärt, dass diese Zeiten 

nicht gesondert beworben werden. 

 

Herr Kramer erklärt, dass er das Personal, welches momentan für das Frühschwimmen genutzt wird, 

gerne für die Schwimmkurse einsetzen würde. 

 

RM Just erklärt, dass diese Lösung vertretbar ist, da die Schwimmer auch auf den Badesee oder ein 

Freibad ausweichen können. 

 

Es wird über den Beschlussvorschlag abgestimmt: 

 

 


